



# The service club of the YMCA

### THE Y'S MEN'S CLUB OF

# NISHINOMIYA

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MEN'S CLUB - CHARTERED MAY 17TH. 1948

主題(2014-2015)

■ 国際会長(IP) Isaac Palathinkal アイザック ハラシンカル (インド) "Talk Less, Do More" 「言葉より行動を」 スローガン "Do it Now" 「今すぐやろう!」

■ アジア会長(AP)Yaz Okano 岡野 泰和 (大阪土佐掘) "Start Future Now"「未来を始めよう、今すぐに」 スローガン "One Asia One world"「ひとつのアジア、世界はひとつ」

- 西日本区理事(RD) 松本 武彦(大阪西)

  "To walk together, echoing each other"「響きあい、ともに歩む」

  ーこころ豊かにワイズ活動を展開し、ワイズスピリットをつないでゆくー
- 六甲部部長(DG) 多胡 葉子(宝塚)

『わたしとあなたのY'sダムをYMCAと共に ユース・交流・地域』

- 西宮クラブ会長(CP) 山口 吉郎 『もっと楽しく、そしてワイズダムらしく!』 "Let's enioy Y's activities"
- ★ 2014 年 12 月 西日本区強調ポイント "EMC-E" YES 河原正浩 EMC事業主任(京都トップスクラブ)

「E は Extention(新クラブ設立)。 YES は、新クラブ設立を支援する基金です この献金で集められた資金の2/3は、集められたエリアに戻され使われます」

**我らのモットー:**強い義務感を持とう、義務はすべての権利に伴う To acknowledge the duty that accompanies every right! 2014年12月第800号 《68期6号》 Since 5.17.1948

スポンサークラブ
・大阪クラブ
DBC 締結(2007)
・近江八幡クラブ
・広島クラブ

クラブ主役員 会長 山口 吉郎 山山本 常雄 直前会長 水 一雄 書記 廣山 佐夫 書記 足崎 進夫 会計 濱崎 進一 会事 岩田

担当主事 宗行 孝之介 部地域奉仕環境主査堤 一幸

今月の聖句

「いと高きところには栄光、神にあれ、地には平和、御心に適う人にあれ」
(ルカによる福音書 第2章 14節)神戸東部教会 古澤 啓太牧師 選

#### 2014年12月第一例会ご案内

日時 12月13日(土) 17時~20時 会場: グリーンヒルホテル神戸 B1 ドライバー:廣瀬ワイズ、藤原ワイズ <66周年 クリスマス祝会>

- 1. 第一部 例会 17:00~17:45 開会点鐘、ワイズソング、ゲスト・ビジター紹介 お誕生日お祝い、ワイズ・YMCAニュース
- 2. 第二部 祝会 17:45~19:30 食前感謝 乾杯 祝宴 ライブ Country hit guys Sing Song & Country Dunce
- 3. 第三部 キャンドルライトサービス クリスマスメッセージ 古澤啓太牧師 讃美歌、キャンドルサービス 閉会点鐘 ~20:00

【11月例出席状況】

第 1 例会(11.29 日)第 2 例会(11.14 金)メン・ウィメン 22 名メン・ウィメン 15 名メネット・コメット 9 名メネット・コメット 0 名ゲスト・ビジター 45 名ゲスト・ビジター 0 名合計 22 (内 MU 4 名)合計 15 名

出席率 95.7% 在籍数 23 名

(累計出席率 98.3%)

#### 【お誕生日】

馬場めぐみメネット(12/1)、山口まりこメネット(12/8)

【ファンド・BF 累計 】12 月

ニコニコファンド ¥4000 累計 ¥15190 Brotherhood Fund (目標 345\$) ¥0 累計 ¥16200p 東日本大震災 Fund (目標 ¥27600) ¥0 累計 ¥10800

### 【会長メッセージ】

会長 山口 吉郎

今年の西宮クラブのメインイベント「盛岡YMCA 宮古支援事業講演会」が11月29日に無事に終え ることができホット一息ついた所です。これからの宮 古支援を考える会メンバー、11月のドライバーをは じめ、西宮クラブ全員が参画して準備を進めた結果、 各方面から70名を超える方に参加していただけま した。西宮クラブの皆様の底力を感じました。手前 味噌になりますが、目的である「宮古地域震災復興 事業の支援の輪を広げる」が前進でき、大成功だっ たと思っています。皆様ありがとうございました。

次の段階は、講演会の内容を簡潔な映像にまとめ、 DVDを西日本区の全クラブに配布し、さらなる支援 の輪を拡げることです。各クラブに宮古の現状とこ れから盛岡 YMCA が行なう事業を理解していただ き、支援をしていただけたらと願っています。

12月に入り今年も残すところ1か月を切りました。 クリスマス会、忘年会、暮れの挨拶、納会、年賀状 作成、大掃除等々とあわただしくなります。また、急 激に気温が下がってきて体調もおかしくなる季節で す。インフルエンザも流行りそうな気配です。 そんな大忙しな12月ですが、今年最後の大イベン トである13日のクリスマス祝会で盛大に楽しく過ご したいと思います。西宮クラブといえばカントリー ミュージック。今年も賑やかに、そして最後はキャン ドルサービスで聖なる夜を過ごしましょう。

## 【第一例会報告】

ドライバー 足立 康

8月8日(金) 2014年~2015年8月例会が行われました。定刻午後7時 山口吉郎会長 開会点鐘で開始しました。ワイズソング聖句朗読の後ゲストを紹介しました。(今月のゲスト 六甲部長 多胡葉子メン 宝塚クラブ 武田寿子メン 宝塚クラブ 堀江裕一メン ゲストスピーカー 神戸学生青年センター常務理事 飛田雄一さん計4名)

次に先月例会では堤前会長が欠席されていたため、今月の例会で会長引継式が行われ、堤前会長から山口会長へ引継がれました。

食前の感謝の後食事をいただき、食事後多胡六 甲部長(クラブ訪問)より六甲部の本年度方針等に ついてお話があり、その中で神戸 YMCA 新館建設 に伴い募金のお願い依頼がございました。

次にゲストスピーカーの飛田さんより「コリアン旅行よもやま話し」のお話を聞かさせて頂きました。神戸学生青年センターは韓国語との交流が盛んで毎年韓国に訪問されています。旅行中の楽しかっ最後に誕生日の祝い ワイズニュース YMCAニュースの報告があり午後8時50分 山口会長の閉会点鐘で終わりました。

### 【ワイズニュース】

会長 山口吉郎

- 1. チャリティラン 11月3日(月) しあわせの村 カレー販売305食+ α グループラン:2チーム10名 (カレー PR ゼッケン付) 終了後、住吉キララにてファンド慰労会を実施。
- 2. 地域奉仕・環境事業委員会 11月6日(木) 神戸YMCA 石井事業委員 堤主査 1月24日: 神戸YMCA支援イベント チケット30枚@千円割当 招待分1万円負担
- 3. メネット事業チャリティコンサート実行委員会 11月15日(土)神戸YMCA 山口まり子 西日本区の事業継続(支援先は変更)方針を受け、 希少難病患者支援のチャリティコンサートを実施。 1月6日に2回目のコンサート実行委員会開催。 「希少難病患者支援チャリティーコンサート」 2015年4月4日(土)14:00~神戸栄光教会 ②千円 ※1月6日より販売開始
- 4. 盛岡YMCA宮古支援事業講演会 第一例会 11月29日(土) KOBEユースプラザ 13:00~準備、第一例会 15:00-17:00講演会 18:00~懇親会 20:30~懇親会 II 内容は、別項を参照
- 5. クリスマス例会 12月13日(土) 17:00~ グリーンヒルホテル神戸B1F カントリーバンドとキャンドルサービスで盛り上げ

- 6. 神戸 YMCA 支援チャリティイベント準備会 12月15日(金) 神戸 YMCA
  - ・チケット販売状況の確認
  - ・プログラム作成に関して
  - ・ 当日のスタッフの役割と配置など
- 7. 第二例会 12月26日(金)19:00~
- 8. 次期クラブ会長とYサユース主査および次次期 六甲部長の人選要。(12月中)
- 9. 西日本区次期会長·主査研修会が3月7·8日に変更。 ⇒ 六甲部第2回評議会は3月21日に変更

【YMCA ニュース】

宗行 孝之介ワイズ

いつもお支えありがとうございます。

もう木枯らしが吹いてきました。早いものでYMCA

の事業年度で言えばあと4ヶ月少々。今年は一体 どんな仕事ができたのだろうと、次年度をにらみな がらいろいろ思い巡らしています。

さて、お聞き及びのとおり、ここ数年は神戸YMC Aにとって大きな変革のときを迎えます。加納町会館は2月末頃には取り壊しが完了して、更地になりここから新会館建設が始まります。都度お知らせしておりますが旧会館敷地の約半分を用いて11階建てのビルを建設し、その下層3階分をYMCAが使用します。4階以上が高齢者住宅になります。どうぞご期待ください。

また、14年ぶりにトップリーダーシップが交代します。現在教育部門統括の井上真二主事が次期総主事に決定いたしました。井上さんは1963年生まれの51歳、本来は体育が専門でウエルネスセンター勤務が長く、沼島キャンプも担当されましたが、近年はカレッジ部門の総責任者として活躍されています。まさしく「新しいぶどう酒は新しい皮袋に入れねばならない」(ルカによる福音書5章38節)ということであります。我々スタッフも全力で支えて行きたくおもっておりますが、レイパーソン、ワイズメンズのご支援が何より必要です。どうぞよろしくお願いいたします。

# 【リーダー会便り】

小林愛理リーダー

今月のキッズは、菊水山で登山をしました。秋の 自然を見つけるということがテーマで各々のグルー プが視覚だけでなく触覚、聴覚も使って秋を感じて いました。メンバー同士で、優しく声をかけ合う姿も 多々見ることが出来ました。キッズでは初の登山で したが、リーダー達の想像以上にメンバーには体力 があることがわかりました。来月は今月よりもステッ プアップした山にみんなでチャレンジしたいです。

ジュニアは三ヶ月ぶりの晴れプログラムで阪急芦屋川から風吹岩に登り、魚屋道を通りJR 甲南山手まで下りました。前日の雨の影響で道は泥状でしたが、久々の外での活動でメンバーはとても楽しんでいました。天気も少し不安定でしたが、その分多くの自然を感じる機会が多くあったように思います。今後も年間目標の「おもいっきり」を意識しながら活動していきたいです。

シニアは、雨のため西宮 YMCA でハロウィンパーティーをしました。子どもたちは仮装をしたり、お菓子作りをして楽しんでいました。プログラムのなかで見られるグループの仲間との関わり合いから子ども達の成長を伺えるのが毎月のリーダー達の楽しみです。自由度の高いシニアの例会ですが、一人ひとりの子どもの気持ちに寄り添うことができるような活動にしていきたいと思っています。

# 【西日本区だより-5】

次期西日本区EMC事業主任

小野 勅紘(西宮クラブ)

### • 次期西日本区準備委員会

今回は月末の次期西日本区役員研修会への予行 演習も兼ねて「第4回次期西日本区準備委員会」が1



0月12日(日)17時から遠藤次期西日 本区理事事務所で持たれた。以下各 部門の次期方針発表の順

遠藤次期理事は<u>「あなたなら出来</u> <u>る!きっ</u>

と出来る! -生きる しなやかに さわ

#### やか

に一」という主題。河合主任は見事なPP仕様の分かり易い説明で、特に「Yサカ(Yサりょく)」を強調。PP仕様の熱望が多い。続く川上主任はお得意のバンジョー演奏を交えてのイントロは訴える力倍増。続く私はPPもエンターテイメントもないが、特に2022年のワイズ100周年に向けた計画的な増員を訴えた。中井主任は「国際」と「交流」をどう位置付けるか、またファンド事業を含くむ棲分けを強調。遠藤典子主任は東日本震災地域の支援をどのように継続するか。現地とのパイプ役をメネット事業が受け持つ点を強調された。

当日発表はなかったが次期理事キャビネットとして、 正野書記、飯沼会計、山田事務局長が同席された。 今回山田事務局長とは初めての対面であったが、今 後はその回数は増えていきキャビネットの中心的存在 を期待する。

#### · 次期西日本区役員研修会

次期への足慣らしとしての次期役員研修会が10月25日(土)-26日(日)ホテルクライトン新大阪で開催された。西日本区役員としての研修会は初めてで緊張感があった。

1日目は西日本区現況報告(松本理事)、国際議員報告(岡野アジア地域会長)、京都アジア地域大会アピール(森田実行委員長)、役員の心得(吉本元理事)、次期理事方針と役員紹介(遠藤次期理事)、キリスト教理解(江見チャプレン)、YMCA理解(山根連絡主事)、今夏インド・チェンナイ国際大会に参加したIYCの報告、その後同じ会場で食事会、懇親会が持たれた。会長・主査研修会に比べて幾分大人し目のように感じた。会中で多胡六甲部部長からの神戸YMCA建設計画支援講演会をはじめ数件のアピールがあった。

2日目は早天礼拝で江見チャプレンの奨励、次期主任方針の発表(準備委員会の再現)、文書作成要領(三浦編集委員長)、事務手続きについて、事業通信・事業委員会(大槻ヒストリアン)、議事進行・会議の持ち方について所謂「ロバート議事法」の説明(吉本元理事)。遠藤次期理事を含み実際の役員会を想定したロールプレイで、動議の出し方や議事・協議の進め方

などを学んだ。議事の持ち方やロールプレイなどは今 迄経験がなく新鮮であった。以後は部長Gと主任Gに 分かれてグループ討議。主任Gは長壽直前ファンド事 業主任(岡山)の経験のレクチャーが中心。未だ先の ことで内容的には未知数の部分が多い。

研修会終了後、田上クリスチャニティ委員長から次 期西日本区役員会の早天礼拝での役割の分担の依頼があった。(第1回役員会での献金感謝、第3回役員会での奨励)

今回研修会で判明した事実は、坂井次期びわこ部部長、渡邊次期西中国部部長、小野次期EMC事業主任と、奇しくもここでミニ3クラブトライアングルDBCが実現ことでもある。



### 【いきいきフェア昆野代表ら来神】

山本 常雄

去る11月22日(金)賀川記念館において、9月にご逝去された故賀川督明さんのお別れの会が開催され、いきいきフェア実行委員会の昆野香代子代表と仲田多加志所長が出席されました。

3年前先遣隊が宮古を訪れ昆野代表にお会いし、いきいきフェアを応援することを決めた後、賀川督明さんは車で現地の15作業所を巡回され、賀川記念館でも支援されることを決められたその繋がりと、いわて生協もまたいきいきフェアの多くの施設を現地で支援して下さっている生協繋がりの関係でお別れの会に出席されました。

11月29日の盛岡 YMCA 宮古地域復興支援講演会にもご招待していましたが、日程が近いこともあって、こちらの会を選択されました。

本年の東北支援の旅に際しましても大変お世話になりましたし、又折角の機会でありましたので、東北訪問参加者を中心にお別れの会終了後、春日野道の「まつや」にて親睦のひと時を持ちました。

翌日は神戸マラソンの日とあって神戸のホテルは 満杯で予約が取れませんでしたので、その日はキ ララに泊まって頂き、これからの事など夜遅くまで語 らいの時を過ごしました。参加者はキララを含め、 山口会長、浅野、小野、長井、馬場(一)、濵﨑、廣 瀬、山口(政)、山本各メンと宮地、山口(洋)、山本各 メネットの計 12 名でした。

# 【3クラブ交換ブリテン】

広島クラブ 金子敏郎

■広島クラブ/1948 年 4 月 15 日■近江八幡クラブ/1948 年 5 月 17 日■西宮クラブ/1948 年 7 月 11 日。

今回、「3クラブ交換ブリテン」へ寄稿することになり、各クラブの情報を確認しようと思いロースターをのぞきました。そこで発見したのが上のチャーターナイトの日付です。戦後3年目に3クラブは設立されているのですね。

1948年設立で、私が1949年生まれ。長い歴史、長い人生が重なります。これも何かの縁。私は2014年5月入会したのですが、会には高校の1年先輩と2年先輩に会うことが出来ました。現広島クラブ会長の父親も私の同窓の先輩、現会長とは入会の1年くらい前にYMCAの宿泊施設の件で面識のある関係。私の入会は必然なのかと思ってしまいます。

私は36歳で「株式会社徒然社」を設立し現在に至っています。業務内容は印刷・広告代理です。印刷機械は持っていないのですが、Macを中心とした企画・編集制作業務が主体です。何でもこなしますが、特長と言えば、地図の制作やデータ処理での印刷物作成です。

現在、仕事につきましては若い社員が頑張ってくれているので、最近は監督のみです。

私は他に、NPOへも参加。このNPOではたくまし い子どもを育てるために、丸太を田舎から町に運び 子どもたちにノコで木の切断をさせ、オノを使い薪割 り体験をします。広島市内では火を使うことが禁止 されていますが飯ごうでご飯を炊き、包丁を使って 調理も体験させる活動もしています。危ない危ない では、子どもは育たないと考えています。また、里山 整備事業にも関係し広島市内から50キロばかり北 の安芸高田市の方でチェーンソーも使い、立ち木の 伐採から山の整備もしています。先日はぎっくり腰 になりました。それから、1ヶ月に2回くらい90歳近 い女性あるじの農家のお手伝いに行っています。野 菜作りを教えてもらったり、椎茸栽培を指導してもら いながら、倉庫の片づけなどでお返しをしています。 ゴルフも月3回位行っています。先日1ラウンドで6 個のバーディーをとりました。もちろん私の人生ベス ト。孫2人相手の育じいも忙しくやっていますね。

てなことで、ぶち、忙しくやってるのです。

今度は DBC を理解するために、近江八幡クラブ・西宮クラブを訪ねてみたいですね。そのときは、質素によろしく!!